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Designação N.º 05/2011 

Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 12/05/2011 
Presenças  

Presidência Nome 
Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 

Presidente CM Alcanena Fernanda Asseiceira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Vice-Presidente CM de Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Vila Nova da Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 

CIMT Secretária Executiva 
CIMT Cristina Diogo 
CIMT  Rita Trindade 

Ordem de Trabalhos 
 
 09h30 

 

 ANTES DA ORDEM DO DIA 

1. Informações 

         

 ORDEM DO DIA 

 

2. Central de Compras da CIMT – Análise e tomada de posição 

3. GFI – Aprovação do Caderno de Encargos dos Sítios Autárquicos 

 

OUTROS ASSUNTOS 

 
 
 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
1. Informações 

 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues começou por referir a problemática da Resitejo, bem como, a 

questão da Colónia Balnear da Nazaré. 

Comentou que a Colónia tinha sido vandalizada. Explicou que ia ter lugar uma reunião só com Presidentes de 

Câmara para decidir sobre uma proposta que ia ser presente à Assembleia Distrital. No que respeita às obras 

que têm de ser efectuadas na colónia, esclareceu que as CM do distrito de Santarém têm de pagar cerca de 375 

mil euros, mas como a Assembleia Distrital dispunha de cerca de 200 mil euros no banco, esta situação iria 

permitir que as Câmaras Municipais pagassem o remanescente, ou seja, o equivalente à componente nacional. 

Até ao final de Setembro irá ser pedido o dinheiro em falta às CM e quem não cumprir os prazos ficará de fora 

do processo. 
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ANMP/TROIKA 

 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues referiu a reunião que a ANMP tinha 

efectuado sobre a Troika. A Secretária Executiva comentou que tinha enviado para os Senhores Presidentes o 

memorando de entendimento que tinha surgido dessa reunião, também disponível na página da ANMP, tendo 

sido tecidos alguns comentários. 

Foram tecidos diversos comentários sobre a actual situação financeira do País e dos municípios tendo sido 

manifestada grande preocupação. 

Foi referido pelo Senhor Presidente do CE, que no seu município, todas as obras que não fossem financiadas 

iriam parar, bem como iriam ser cortados todos os financiamentos/subsídios às colectividades. 

Comentou-se igualmente a junção das Câmaras Municipais e as Juntas de Freguesia. 

A Senhora Presidente da Câmara Municipal de Abrantes referiu que iria reunir com os seus Presidentes de Junta 

para referir que não há dinheiro. 

 

 
 

ORDEM DO DIA 
2. Central de Compras 

 

A Secretária Executiva da CIMT começou por referir aos Senhores Presidentes que a Central de Compras não 

tinha de ser aprovada em reunião de câmara. Comentou que apenas algumas Câmaras Municipais tinham 

respondido ao solicitado. 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes comentou que não se podia pronunciar, pois não tinha tido tempo de 

analisar a documentação enviada. Foi referido pela Secretária Executiva que apenas tinham respondido ao que 

tinha sido pedido as CM de Abrantes, Alcanena, Ferreira do Zêzere, Ourém e Sardoal. 

Foram tecidos alguns comentários, tendo sido deliberado, por unanimidade, aprovar os Estatutos Central de 

Compras da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo e do respectivo Regulamento Orgânico e de 

Funcionamento tendo sido comentado que se daria como prazo limite para as CM em falta,  o dia 17 de Maio de 

2011. Após este dia, ficou igualmente deliberado por unanimidade a Secretária Executiva, avançar com os 

procedimentos. 

Foi igualmente acordado avançar com a marcação deste assunto na próxima da reunião da Assembleia 

Intermunicipal. 

 

 
 

3. GFI 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do caderno de encargos dos Sítios Autárquicos, anexo à presente acta 

e do qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente da CM de Vila Nova da Barquinha teceu alguns comentários resultantes da reunião que 

tinha decorrido no dia 9 de Maio com a GFI e técnicos de informática. 

Referiu que cada CM tem de definir a sua estratégia no âmbito dos projectos definidos para o Médio Tejo II e 

perceber exactamente o que pretende fazer. 

Foi definido que a GFI teria de fazer os cadernos de encargos para todos os items dos projectos, e depois, cada 

Câmara Municipal, decidiria como avançar. 

Foi igualmente definido pela Presidente da C.M. de Alcanena, tal como, pelo técnico da CM do Entroncamento, 

Emanuel Fernandes, que a definição dos cadernos de encargos era muito importante. 

Após a troca de informação, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar o referido caderno de 
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encargos dos sítios autárquicos, condicionalmente, uma vez que apenas nos tinha sido enviado pela GFI na 

véspera desta reunião e ainda careciam de alguma análise por parte dos técnicos de informática das Autarquias. 

 

 

OUTROS ASSUNTOS 

 

A Secretária Executiva da CIMT, comentou aos Senhores Presidentes que tinha verificado ainda ter bastantes 

dias de férias do ano transacto para gozar e, tendo-se apercebido de que iria sair uma nova legislação, podendo 

não poder gozar estes dias, vinha colocar à consideração do Conselho Executivo de como deveria proceder. 

Após a troca de alguns comentários sobre esta questão, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade, de 

modo à Senhora Eng.ª não perder estes dias, manter como válidas os dias de férias da Eng.ª ainda não 

gozados. 

  

 


